

El Movimiento Humanista es una corriente de opinión que pone en marcha distintas actividades para difundir la necesidad de un cambio personal y social. Un cambio hacia la solidaridad, la comunicación y el logro del sentido de la vida.



Principio de Acción Válida

2. Cuando fuerzas algo hacia un fin, produces lo contrario.

Muchas veces, cuando uno desea algo con mucha intensidad, se incurre en el error de no detenerse demasiado en lo que ocurre alrededor, con otras personas y/o con situaciones. Por ejemplo, quiero que un amigo me haga un favor, pero éste se niega porque no lo cree conveniente; entonces uno comienza a tratar de convencerlo, sin dejarlo en paz, hasta que llega el punto en que la persona, por hartazgo, termina cediendo. En ese caso se está forzando. Esto provoca que a corto, mediano o largo plazo, aparezcan consecuencias indeseadas (y hasta perjudiciales), independientemente de si se logró o no el objetivo deseado. En nuestro ejemplo, puede ser que haya logrado que mi amigo me haga ese favor, pero quizá este amigo quede un tanto molesto o sensible por haberlo sometido a una situación de presión y casi “obligarlo” a hacer algo que él no quería, por lo cual nuestra relación se ve afectada con distanciamiento. O quizá, por haber hecho ese favor “de mala gana”, el resultado sea muy distinto al que esperábamos.

Reuniones Humanistas Semanales

Día: _____ | Hora: _____ | Lugar: _____

Contacto

El Movimiento Humanista es una corriente de opinión que pone en marcha distintas actividades para difundir la necesidad de un cambio personal y social. Un cambio hacia la solidaridad, la comunicación y el logro del sentido de la vida.



Principio de Acción Válida

2. Cuando fuerzas algo hacia un fin, produces lo contrario.

Muchas veces, cuando uno desea algo con mucha intensidad, se incurre en el error de no detenerse demasiado en lo que ocurre alrededor, con otras personas y/o con situaciones. Por ejemplo, quiero que un amigo me haga un favor, pero éste se niega porque no lo cree conveniente; entonces uno comienza a tratar de convencerlo, sin dejarlo en paz, hasta que llega el punto en que la persona, por hartazgo, termina cediendo. En ese caso se está forzando. Esto provoca que a corto, mediano o largo plazo, aparezcan consecuencias indeseadas (y hasta perjudiciales), independientemente de si se logró o no el objetivo deseado. En nuestro ejemplo, puede ser que haya logrado que mi amigo me haga ese favor, pero quizá este amigo quede un tanto molesto o sensible por haberlo sometido a una situación de presión y casi “obligarlo” a hacer algo que él no quería, por lo cual nuestra relación se ve afectada con distanciamiento. O quizá, por haber hecho ese favor “de mala gana”, el resultado sea muy distinto al que esperábamos.

Reuniones Humanistas Semanales

Día: _____ | Hora: _____ | Lugar: _____

Contacto